



ARNALDO GARCÍA



ARNALDO GARCÍA

Éxito del XIX Trofeo Abanca de baloncesto en el Grupo

A lo largo del día de ayer se disputó la XIX edición del Torneo Abanca de Baloncesto. La competición se disputó en las categorías alevín, infantil, cadete y junior tanto en masculino como en femenino y se desarrolló en una intensa jornada en varias canchas del Grupo Covadonga, así como también en las del Palacio de los Deportes. Tomaron parte el equipo anfitrión, el Tizona burgalés, el Art-Chivo de Oviedo, el Colegio Leonés y el Pumarín. En total, se disputaron 24 encuentros, que fueron seguidos por numeroso público.

El Alimerka cae noqueado en el primer asalto

Victoria contundente del Caja Rural Zamora, basada en un primer cuarto en el que alcanzó ventajas de hasta veinte puntos ante el cuadro ovetense

ALFONSO ALONSO

OVIEDO. Triunfo sin objeciones del Caja Rural CB Zamora en su feudo, tras superar a un Alimerka Oviedo Baloncesto al que le pasó factura un pobre primer cuarto. Los zamoranos, inspirados en el lanzamiento e intimidadores en defensa, labraron ventajas próximas a los veinte puntos que manejarían a la perfección a lo largo del choque. Pequeños acercamientos del OCB en momentos puntuales, pero incapaces de rebajar nunca la diferencia por debajo de los trece puntos, cerrándose el partido con el 100-81 para el equipo local.

De dulce iniciaba el Caja Rural de Zamora el encuentro con un Kevin Buckingham, autor de los primeros cinco puntos zamoranos. Rápidamente se unirían a su

certera actuación Powell y Walker que colocaban un rotundo 12-2 en apenas un par de minutos. Cara de circunstancias de Javi Rodríguez que solicitaba un tiempo muerto, que sería estéril, pues la velocidad de cruce impuesta por su adversario superaba cualquier indicación dada de contrario.

Pronto arrojaba el marcador un premonitorio e ilustrativo 25-5, aun restando todavía minutos para finalizar el primer parcial.

Últimos suspiros de periodo que serían los que aprovecharían los carbayones para minimizar la brecha con un triple de Dan Duscak y un robo más canasta del propio jugador esloveno. No obstante, el nigeriano Omar Lo, quiso despedir a lo grande el primer envite con un triple desde la bocina (28-10). Se cerraba así uno de los peores cuartos de la temporada, aderezado por el hándicap de las faltas que pronto asolaron a Francisco Amarante o Marc Martí.

Borrón y cuenta nueva buscarían los ovetenses en el siguiente parcial y lo hicieron con una



Robert Cosialls anota una canasta fácil en la pintura. c. b. z.

buena puesta en escena. Lucas Langarita perforaba el aro rival desde el 6,75, uniéndose a él también desde la larga distancia, de nuevo Dan Duscak, y el francés Lojč Menuge, resistiendo con suficiencia los locales, pero, viéndose obligado su entrenador a solicitar tiempo muerto con 34-19 y mucho cuarto por delante.

Fiaba todo el OCB al triple y en esos minutos, le daba resultado. No obstante, la reacción ovetense quedaría en aguas de borraja ante un rival que mantenía el tipo, sobre todo con un excelso Hanzlik con tres triples sin fallo en el periodo, y, con la situación bajo control, no dejaría bajar nunca la diferencia por debajo de los

100-81 ZAMORA - ALIMERKA OVIEDO

Zamora: Powell (15), Saintel (12), Nikik (7), Buckingham (9), Walker (25) -quinto inicial- Hanzlik (17), Hearst (0), Lo (3), Naspler (4), Traore (-), Paukste (8), Drame (-).

Alimerka Oviedo: Menuge (3), Amarante (7), Duscak (13), Martí (7), Langarita (14) -quinto inicial- Hutchinson (9), Nweke (3), Valinotti (11), Álvarez-Tirador (-), Sanz (6), Cosialls (4) y Lobaco (4).

Parciales: 28-10, 22-27, 23-20 y 27-24

Árbitros: Daniel Checa, Rodrigo Garvin y Fernando Martínez.

trece puntos, 50-37 al descanso. Pese a ello, regreso de vestuarios y cualquier mínimo atisbo de remontada en el imaginario carbayón, se esfumó. Se volvió a la mala dinámica del primer cuarto y el aro de nuevo se cerró para los de Javi Rodríguez, que tardarían casi cinco minutos en sumar su primer punto en la segunda mitad. Sin gran cosa que contar discurrieron los últimos diez minutos, sin mayores complicaciones para Caja Rural CB Zamora.

El Alimerka Oviedo Baloncesto suma su décima derrota de la competición, penalizado por su mal inicio de partido, acabando el año 2024, tras los resultados de la jornada, empatado con los puestos de descenso.